

Du 6 au 12 mars

Semaine de l'égalité fille-garçon aux Rochers

À l'occasion de la journée mondiale de la femme, célébrée chaque année le 8 mars, le collège les Rochers Sévigné organise de nombreux ateliers consacrés à cette thématique. Les élèves participent à la décoration des lieux. Même la monotone sonnerie scolaire change le temps d'une semaine pour laisser place à des chansons engagées dans cette lutte.

Tous les élèves des classes de 6ème sont invités à remplir un questionnaire anonyme portant sur leurs impressions positives comme négatives, les difficultés et les écarts causés par les stéréotypes de genre qu'ils peuvent rencontrer et ressentir.



Ces questionnaires donnent lieu à un regroupement et un affichage afin que tous les élèves du collège puissent les lire et qu'un débat s'engage sur le thème de l'égalité fille-garçon. De nombreux portraits et descriptions de femmes célèbres sont aussi affichés dans les espaces communs tandis que élèves se voient proposé la lecture d'articles de presses et extraits d'ouvrages durant leurs heures d'études. Le CDI organise de son coté la diffusion de courts métrages et documentaires traitant du sujet.

À la demande des élèves, des filles comme des garçons, la fin de semaine ponctue cette ouverture au dialogue par un atelier vernis à ongle sur le temps du midi. Un atelier plus détendu où personnels, professeurs et élèves sont invités à réfléchir de nouveau aux stéréotypes de genre, cette fois avec un peu d'humour et autodérision.

